

# PlantaDoce.

Sala de espera

## La Paz supera el centenar de trasplantes cardiacos

El centro sanitario ha realizado su trasplante cardiaco número cien con la intervención a una paciente de 39 años.

PlantaDoce  
28 abr 2021 - 05:00



El Hospital Universitario La Paz supera el centenar de trasplantes cardíacos. El centro sanitario ha realizado su trasplante cardiaco número cien con la intervención a una paciente de 39 años, aquejada de una cardiopatía congénita especialmente compleja.

**En la intervención participaron siete cirujanos y tuvo una duración de catorce horas**, obteniendo un resultado muy satisfactorio, consiguiendo un corazón de aspecto normal con cuatro cavidades cardiacas y venas redirigidas.

El centro hospitalario comenzó su programa de trasplante cardiaco infantil en 1994 y está acreditado para realizar trasplante cardiaco adulto desde 2018. **Desde entonces, ha llevado a cabo 89 infantiles y trece de adultos.**

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/la-paz-supera-el-centenar-de-trasplantes-cardiacos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

**Los profesionales del Hospital La Paz trabajan desde 2014 en el proyecto de donación en asistolia controlada pediátrica**, desde que se activara el programa de donación en asistolia controlada en paciente adulto en el centro. En 2019, la Fundación Mutua Madrileña otorgó al centro hospitalario una subvención en investigación para continuar trabajando en este proyecto, que persigue hacer posible la donación cardiaca en estos donantes.